



**AYUNTAMIENTO  
DE NOGALES  
06.173 (Badajoz)**

Ayuntamiento de Nogales  
C/ San Cristóbal, 1; 06173 Nogales (Badajoz)  
Teléfono: 924.48.12.01  
administración@nogales.es

Queridos nogalesños:

No son momentos fáciles para mi familia y para mí, pero la responsabilidad y el querer hacer bien las cosas, me hacen que hoy me dirija a vosotros desde la total afectividad y emoción.

Soy positivo en Coronavirus. Asintomática.

Lo digo de manera diáfana.

Se me vienen a la cabeza tantos momentos de ánimo que he transmitido y ahora necesito... Miro alrededor y veo a mi familia, y ello hace que se escapen lágrimas de dolor. Este sentimiento parece ser común entre quienes nos vemos afectados por esta situación. Es un duelo que hay que pasar; caerse y volverse a levantar...

Hoy os necesito conmigo y con los míos: son momentos difíciles.

Pienso en mis padres, a quienes les debo la vida y lo que soy, y en mis hermanos: vivimos tiempos duros hace 25 años...y Nogales estuvo a la altura. Nos sentimos apoyados y respaldados. Hoy os pido lo mismo.

Mi marido y mis hijos son parte afectada en esta nueva situación de enfermedad que me toca vivir. Ellos os necesitan más. Confío en que quienes fueron jóvenes que me apoyaron hace 25 años, hoy sabrá transmitirle a sus hijos eso mismo que ellos hicieron conmigo. ¡Os necesitan! Evitemos la crudeza de comentarios que puedan acrecentar el dolor...por los niños...OS LO RUEGO.

A nivel personal; volveré a estar a la altura, si Dios me ayuda; y seguiré trabajando por este pueblo al que tanto quiero y le debo. Será cuestión de tiempo, y para mí, de oración (un ángel apellidado Calvino, creo que me cuida desde el cielo).

Respecto a lo que nos interesa a todos, NUESTROS NIÑOS; he realizado consulta a los Rastreadores y no muestran preocupación porque en todo momento he tomado las medidas de higiene y seguridad, no he dado clase porque estaba ocupada con labores de dirección propias del comienzo de curso, no he tenido contacto estrecho con ningún niño y tampoco con las maestras; siempre he estado con mascarilla y he extremado las medidas de higiene. De momento, no hay de qué preocuparse. Vamos a mantener la calma porque es necesaria la evolución personal y colectiva. Os iré teniendo siempre informados.

Mi marido y mis hijos se harán PCR y os informaré de todo cuanto pueda afectaros. Sobre todo por los niños...

Ojalá todo esto quede en un corto espacio de tiempo y en una circunstancia puntual.

Siento dolor, no puedo ocultarlo.

Pero sé que pasará. Que lograremos superar, que nos inmunizaremos y que saldremos adelante porque somos un pueblo guerrero.

No estoy teniendo una etapa sencilla, pero tengo la suerte de tener a personas que me respaldan. GRACIAS.

No puedo hacer más; ¡ojalá pudiera!

Apelé a la responsabilidad y ahora soy coherente con ello.

Estaré para cuanto me necesitéis. Ahora necesito coger un poco de fuerzas.

No olvidéis que mantener la calma es clave para ver las cosas desde la perspectiva del realismo. Vivir con respeto, pero no con miedo. No olvidéis cumplir con las medidas de higiene y seguridad; ahora más que nunca.

**NOGALES: ¡¡¡¡ OS NECESITAMOS !!!!!**

Un único grito al cielo: deseo que nadie más resulte afectado...

EVA LOZANO

